



Presidente de Corea del Sur se disculpa por la imposición de la ley marcial

Description

El presidente de Corea del Sur, Yoon Suk Yeol, en un discurso ante la nación, pidió disculpas por imponer la ley marcial y prometió que no volverá a hacerlo de cara a la futura votación de la moción de destitución.

“Yoon se disculpa por causar preocupación e inconvenientes al público con la imposición de la ley marcial (...) No habrá una segunda ley marcial”, comunicó la agencia de noticias Yonhap citando el discurso presidencial.

Según el medio, el presidente también aseguró que “no eludirá la responsabilidad jurídica ni política por la imposición de la ley marcial” y que, además, confiará al partido gobernante “la estabilización de la situación política en el futuro, incluido su mandato”.

El martes pasado, el presidente Yoon Suk Yeol anunció la imposición de la ley marcial en el país para “erradicar a las fuerzas pronorcoreanas y proteger el orden constitucional democrático” ante la amenaza de parálisis del poder debido a los intentos de destituirlo.

Las actividades de la Asamblea Nacional (Parlamento) y de los partidos políticos fueron prohibidas y todos los medios de comunicación quedaron bajo control de los militares.

El principal líder opositor surcoreano, Lee Jae Myung, que calificó de “inconstitucional y antipopular” la decisión del presidente, advirtió que la medida convertiría a Corea del Sur de “un Estado gobernado por fiscales en un Estado gobernado por el Ejército” y pidió que se impidiera este escenario.

Más tarde, la mayoría de los diputados de la Asamblea Nacional pudieron votar a favor del levantamiento de la ley marcial, que posteriormente fue aprobado por el Gobierno.

El Partido Democrático, la principal fuerza opositora de la nación asiática, prometió iniciar un proceso de destitución de Yoon si no presenta su dimisión.

El 5 de diciembre trascendió que la moción de destitución se someterá a votación este 7 de diciembre. Para prosperar, la iniciativa debe lograr una mayoría de dos tercios, lo que implica el apoyo de al menos ocho diputados del gobernante Partido del Poder del Pueblo (PPP).

Paralelamente, la policía surcoreana está investigando si el presidente Yoon cometió traición al declarar la ley marcial.

El Maipo/Sputnik

Imagen principal: © Foto : X – @President_KR

Date Created

Diciembre 2024

www.elmaipo.cl